

LES MONSTRES

Ils disent : Crise sanitaire, Crise économique, Crise climatique.

Quelles appellations doucereuses ! En fait :

* leurs 3 « crises » n'en font qu'une ; et

* en vérité, ce sont 3 MONSTRUOSITÉS... ne faisant qu'une !

D'où proviennent ces Atrocités ? Sur les 7.500.000.000 d'habitants de la Terre, il n'y a pas 750 Monstres, qui sont les vrais auteurs de notre Trinité du Diable. Alors, le VIRUS ? C'est EUX, clique asociale !

Ne mégotons pas. Cette catastrophe est la PIRE crise sociale, inouïe de toute l'histoire humaine ; et ces démons nous mènent à rien moins qu'à une Fin du Monde, si ne se lève urgemment une 3^e espèce de notre race...

Nos monstres qui « pleurent » leur crime sont les maîtres de notre ÉPOQUE : celle de la Chute de l'Occident, initiée en 1835*. Babel Occident, c'est le Conseil de Sécurité de l'O.N.U., l'OTAN, et le « secret défense » de la bande.

Dénonçons, Organisons, la DÉFAITE sur toute la ligne, de la poignée des déments féroces qui font de la vie sociale actuelle un Enfer !!

(Défaitisme révolutionnaire – Lénine).

* Époque lancée en France par le tandem Comte-Proudhon, avec les sosies Anglais de ces deux canailles.

A. Comte : « Discours sur l'esprit positif » (1844) ; P.J. Proudhon : « Crédit de l'Ordre dans l'Humanité » (1843).